

Questionnaires
Soins palliatifs 2015
Résultats
UMF CSSS Sud Lanaudière

1. Exposition

Au cours de votre résidence, estimez-vous avoir prodigué des soins à un nombre suffisant de patients en soins palliatifs et de fin de vie dans divers contextes de soins pour en assurer le suivi?

| Question | OUI | NON | N/A | Nombre total de réponses |
|--|-----|-----|-----|--------------------------|
| Unité hospitalière de soins palliatifs | 6 | 0 | 0 | 6 |
| Équipe hospitalière de consultation | 6 | 0 | 0 | 6 |
| Clinique externe | 6 | 0 | 0 | 6 |
| Centre d'hébergement | 6 | 0 | 0 | 6 |
| Maison de soins palliatifs | 6 | 0 | 0 | 6 |
| Domicile | 6 | 0 | 0 | 6 |

2. Compétences à améliorer (scores < 2)

Tous les scores sont > 2.

3. Points forts de la résidence dans la formation en soins palliatifs

- Stage de un mois qui permet de se familiariser
- Nous sommes bien exposés ; excellent stage de soins pall à l'hôpital ; Équipe multi très adéquate
- Stage dans divers milieux (hôpital, maison de soins palliatifs, CHSLD). Un seul résident à la fois en stage, donc plus d'exposition; Travail en équipe multidisciplinaire (infirmière dédiée en soins pall., TS,)
- Bonne exposition en soins à domicile ; Très bon stage de soins palliatifs ; Patrons très intéressants lors du stage en soins pall
- Bonne formation en soins à domicile ; Excellent stage de soins palliatifs à l'hôpital ; Exposition à une maison de soins palliatifs

4. Améliorations à apporter au niveau de la formation en soins palliatifs en priorité

- Pendant le reste l'année, trop de soins à domicile. ... ; Plus de cours théoriques par des patrons
- Pas de grosse amélioration à noter, très bon stage.
- Trop d'exposition aux soins à domicile durant la résidence ; Exposition suffisante avec le stage Cours théoriques exclusivement faits par des résidents; Présentations de patrons seraient appréciées.
- Peu d'exposition sur la fin de vie en CHSLD ; Plus de cours théoriques par les patrons (seulement présentations de résidents)

5. Commentaires ou suggestions pour améliorer la formation auprès des patients en soins palliatifs et en fin de vie

Plus de cours théoriques par des patrons